



Textverständnis

In diesem Text erzählt dir Leni, was sie erlebt hat.

Hast du aufgepasst? Beantworte die Fragen.

Leni als Primaballerina

Heute hat Leni ihre erste Tanzstunde. Alle anderen Ratten hatten bereits viele Tanzstunden. Deshalb ist Leni aufgeregt, weil sie die Schritte noch nicht kann. Ihre Freundin Maja versucht sie aufzumuntern. Maja erklärt ihr in der ersten Stunde die Schrittfolgen. Die Tanzlehrerin Frau Löwe ist auch ganz lieb zu Leni. Aber Leni scheint zwei linke Füße zu haben. Sie schwebt wie ein Elefant über das Tanzparkett. Plötzlich stolpert Leni und fällt hin. Daraufhin lachen alle anderen Ratten sie aus. Besonders Paul macht sich über Leni lustig. Da fängt sie an bitterlich zu weinen. Zum Glück ist die Stunde vorbei. In der nächsten Woche übt Leni jeden Tag fleißig mit Maja zu Hause. Die beiden fangen vor Anstrengung richtig an zu schwitzen. Langsam fühlt Leni sich sicherer. Morgen steht die zweite Tanzstunde an. Die kleine Ratte ist schon ganz nervös und zittert. Doch es kommt noch schlimmer! Frau Löwe bittet Leni, vor der Gruppe zu tanzen. Erst traut sie sich nicht nach vorne. Aber Maja macht ihr Mut. Schließlich geht Leni nach vorne und wartet auf das Ertönen der Musik. Mit dem ersten Ton legt sie los. Am Ende herrscht Stille im Raum. Aber plötzlich fangen alle Ratten an laut zu klatschen. Auch Paul. Leni ist ganz stolz.

Fragen:

1. Wieso ist Leni vor ihrer ersten Tanzstunde so aufgeregt?
weil sie die Schritte noch nicht kann
2. Wie heißt die Tanzlehrerin?
Frau Löwe
3. Warum wird Leni von den anderen Ratten ausgelacht?
Leni stolpert und fällt hin
4. Warum traut Leni sich zuerst nicht vor der Gruppe zu tanzen?
weil sie die Schritte noch nicht kann
5. Wer hilft ihr dabei nach vorne zu treten?
ihre Freundin Maja
6. Weshalb denkt Leni, dass sie nicht tanzen kann?
weil sie die Schritte noch nicht kann